



**NON AU PROJET DE
LIGNE TRES HAUTE
TENSION 400 000 volts
ENTRE AVELIN ET
GAVRELLE !**

**Manifestation le samedi 2 juin 15 h
Départ devant le poste de transformation
Hameau de la Becque à Avelin**

VENEZ NOMBREUX

Des responsables d'associations de protection de l'environnement, des élus, des membres de collectifs d'habitants et des riverains particulièrement motivés se sont réunis pour débattre du projet de ligne THT (Très Haute Tension).

Le COLLECTIF ANTI-THT 59/62 a été créé

Le collectif a fait le constat suivant :

- inutilité d'une nouvelle ligne,
- manque de crédibilité des arguments fournis lors des débats avec la Commission Nationale du Débat Public par le porteur du projet, l'entreprise RTE uniquement chargée du transport d'électricité national.

En conséquence,
le **COLLECTIF ANTI-THT 59/62**
manifeste et manifesterà pour :

- s'opposer au projet de l'entreprise RTE ;
- informer la population quant aux risques encourus (santé, environnement, agriculture ...) ;
- réclamer un audit national en matière d'énergie ; en positionnant le transport de l'électricité dans ce débat ;
- demander immédiatement une réflexion sur les besoins en énergie dans les années à venir.

La population ne saurait attendre passivement la suite des évènements, tandis que le porteur de projet s'active déjà en coulisses, faisant fi de la réelle concertation.

**DEMAIN,
SI ON NE REAGIT PAS VITE,
IL SERA TROP TARD**

**Pour tout contact
anti-tht5962@lists.riseup.net**